

## Communiqué

### La Fesac élit ses nouveaux Président et Vice-Président

Paris, le 16 décembre 2024

Lors de sa réunion du 13 décembre 2024, le Conseil d'administration de la Fédération des Entreprises du Spectacle vivant, de la musique, de l'Audiovisuel et du Cinéma (Fesac) a procédé à l'élection de son Président et de son Vice-Président.

**Sébastien Justine (Directeur du syndicat professionnel Les forces musicales) a été élu Président.** Il succède à Jean-Yves Mirski (Délégué général de la Ficam) qui lui-même a été élu Vice-Président et succède à Vincent Moisselin. L'action et l'implication de ces derniers ont été saluées par l'ensemble des membres de la Fesac.

Les deux nouveaux élus ont souhaité que l'ensemble des chantiers engagés jusqu'ici puissent être poursuivis, et que l'action de la Fesac soit renforcée pour faire face à un contexte de plus en plus complexe.

Leur mobilisation sera entière pour assurer la représentation et la promotion des enjeux et intérêts communs du secteur du spectacle vivant et enregistré auprès des décideurs, pour notamment garantir un environnement social adapté permettant l'épanouissement de nos activités, et des personnes qui les réalisent. Les défis du secteur sont nombreux à relever, de surcroît dans un contexte budgétaire de plus en plus contraint, de forte incertitude politique et de mutations rapides, notamment environnementales et technologiques.

Une attention particulière sera portée à la prise en compte de ces enjeux par le nouveau gouvernement. Aussi, la fédération, et ses organisations membres, se tiennent à son entière disposition pour contribuer ensemble à préserver et renforcer la vitalité culturelle de notre pays.

